

Together:



## MONDRAGON UNIBERTSITATEA Y TEAMLABS PONEN EN VALOR EL TRABAJO REALIZADO JUNTO AL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA EN EL FESTIVAL DE TALENTO JÓVENES EMPRENDEDORES

- *Durante el evento, se han presentado los resultados de “Acelera”, la primera aceleradora preuniversitaria de Málaga, que ha tenido el objetivo de ofrecer una alternativa emprendedora práctica a estudiantes de 4º de la ESO, 1º y 2º de Bachiller y FP.*
- *Con este festival, Mondragon Unibertsitatea, TeamLabs y el Consistorio han puesto en valor el impacto positivo generado con las diferentes actividades que han organizado en su primer año en la ciudad.*
- *La llegada de Mondragon Unibertsitatea y TeamLabs a Málaga se enmarcó dentro del protocolo firmado con el Ayuntamiento de Málaga para potenciar a la ciudad como ecosistema urbano de innovación y emprendimiento.*
- *Además del comienzo del primer curso del Grado LEINN, Mondragon Unibertsitatea y TeamLabs han puesto en marcha en el último año diferentes actividades en Málaga que han llegado a más de 3.100 jóvenes malagueños.*

**Málaga, 9 de febrero de 2023.-** Mondragon Unibertsitatea y TeamLabs, su laboratorio de aprendizaje radical, han celebrado este jueves junto al Ayuntamiento de Málaga **el Festival de Talento Jóvenes Emprendedores en FYCMA**, en el que han participado más de 200 jóvenes, así como empresas y agentes del ecosistema emprendedor. Entre otros, han acudido Rosa Sánchez, concejala de Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Málaga; Lander Beloki, decano de la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea; e Ibai Martínez, cofundador y general manager de TeamLabs.

En el evento, además de poner en valor el impacto positivo generado en Málaga por Mondragon Unibertsitatea y TeamLabs durante el primer año en esta ciudad, se han presentado los resultados de **“Acelera”, la primera aceleradora preuniversitaria de Málaga**. El objetivo de esta iniciativa ha sido ofrecer una alternativa emprendedora práctica a estudiantes malagueños de 4º de la ESO, 1º y 2º de Bachiller y FP.

En esta primera edición de “Acelera” **han participado un total de 7 centros educativos de la ciudad y provincia:** el Colegio Sierra Blanca, MIT School, IES Playamar, Novaschool, Salliver, Maristas y Torrequebrada. Entre todos los y las participantes han conseguido crear más de 40 proyectos.

Además de los resultados de “Acelera”, los asistentes han podido conocer 12 de las con más impacto generados en el marco del Grado LEINN. Entre ellas, Hemper, Avantis, Escape the City, Ropa Futboleros, Yeet, FlyOut, Youz Talent, Seven Weeks, Inngenim Labs, Mazinn, Kokonat Bowls, Gloop.

Together:



En el marco del convenio firmado con el Ayuntamiento de Málaga, en septiembre comenzó de forma oficial el [primer curso del Grado Oficial en Liderazgo Emprendedor e Innovación \(LEINN\) de Mondragon Unibertsitatea y TeamLabs](#). Es un grado único en el mundo que ha implantado una de las metodologías más innovadoras procedente de Finlandia, donde se aprende creando desde el primer día empresas reales en equipo mientras se viaja por el mundo.

Con la llegada a Málaga del Grado LEINN, que tiene un **97% de empleabilidad**, se ha **logrado potenciar la atracción de talento desde otros lugares; haciendo de Málaga un lugar atractivo para estudiar y emprender**. Actualmente, el 40% de las personas inscritas en el Grado LEINN son de Málaga capital y el 60% restante son de otras provincias andaluzas, de otros puntos del país (como Canarias y Galicia) y de otros lugares del mundo (como Ecuador).

Las próximas jornadas de Puertas Abiertas del Grado LEINN que se realizarán en Málaga serán el sábado 18 de febrero, a las 10.30 en el laboratorio de TeamLabs Málaga, situado en la calle Beatas, número 34.

### **Un año potenciando el emprendimiento y la innovación en Málaga**

Además del comienzo del primer curso del Grado LEINN en Málaga, a lo largo de último año y [gracias a este acuerdo](#), se han puesto en marcha diferentes actividades con las que **Mondragon Unibertsitatea y TeamLabs han logrado llegar a más de 3.100 jóvenes malagueños**.

En concreto, estas actividades han sido “**Despierta**”, para despertar la vocación emprendedora del alumnado de Bachillerato; “**Atrévete**”, que constó de tres actividades en las que perfiles diversos trabajaron de forma colaborativa para identificar oportunidades relacionadas con los retos estratégicos de la ciudad de Málaga; “**Hackea**”, donde los y las jóvenes han vivido una experiencia intensiva e inmersiva en habilidades digitales en las que incorporaban la tecnología accesible para mejorar la propuesta de valor de sus proyectos; y, finalmente, “**Acelera**”, la primera aceleradora preuniversitaria de Málaga.

Además, como parte de la oferta educativa de Mondragon Unibertsitatea, [los másteres universitarios de los que dispone actualmente ofrecen la opción de adquirir competencias en diversas áreas de aprendizaje](#) como la ingeniería industrial; las ciencias gastronómicas; la robótica y los sistemas de control; la energía y la electrónica de potencia; el marketing digital; el cooperativismo y la gestión socioempresarial; y la gestión estratégica del talento de personas, entre otros.

### **Para más información:**

**Atrevia:** Ivan Castillo // [icastillo@atrevia.com](mailto:icastillo@atrevia.com) // 608 777 103

### **Sobre Mondragon Team Academy (MTA)**

Mondragon Team Academy es la red de emprendimiento internacional de Mondragon Unibertsitatea, una red global de laboratorios de ecosistemas de innovación social dedicada a formar en materia de emprendimiento y a impulsarlo a nivel global. MTA fue creada en 2008 en el seno de la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea y en estrecha colaboración con TiimiAkademia, en Finlandia, como la unidad de Innovación y

Together:



Emprendimiento de esta facultad. Actualmente, MTA es una comunidad internacional formada por más de 3000 emprendedores y emprendedoras, con más de 120 empresas de equipos creados y laboratorios de MTA en todo el mundo. MTA cuenta con laboratorios de innovación social en los continentes europeo, asiático y norteamericano. En la actualidad, la red está presente en los laboratorios que funcionan en Irún, Bilbao, Oñati, Madrid, Barcelona, Valencia, Puebla (México), Seúl (Corea del Sur), Berlín (Alemania) y Shanghai (China).

#### **Sobre la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea**

La Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea, a través de Mondragon Team Academy, lleva 13 años desarrollando metodologías innovadoras en la educación emprendedora y se ha convertido en un referente, especialmente con el desarrollo del Grado Oficial Europeo en Liderazgo Emprendedor e Innovación (LEINN) que se ofrece en los laboratorios de Irún, Oñati, Bilbao, Madrid, Barcelona, Valencia, Berlín (Alemania), Puebla (México), Seúl (Corea del Sur) y Shanghai (China). Mondragon Unibertsitatea es una universidad cooperativa práctica, innovadora y comprometida, centrada en el desarrollo de las personas, orientada a las necesidades de la empresa y la sociedad, pensada para hacer frente a los desafíos del mundo real y donde el conocimiento y aplicación no tienen fronteras. Está especializada en ingenierías, gestión empresarial, emprendimiento, educación, comunicación, cooperativismo y gastronomía.

#### **Sobre TeamLabs/**

TeamLabs/ es un laboratorio de aprendizaje radical, con sedes en Barcelona, Madrid y Málaga, que está revolucionando la sociedad. Su innovadora metodología, basada en el emprendimiento en equipo y learning by doing, inculca la mentalidad de aprendizaje en el talento joven y en organizaciones empresariales, educativas y públicas, proporcionando así las capacidades y cultura para innovar en entornos inciertos. Realiza junto a Mondragon Unibertsitatea desde 2012 el grado LEINN (Liderazgo Emprendedor e Innovación) en Barcelona y Madrid, y, desde 2022, en Málaga, así como el Máster Oficial de Facilitación del Aprendizaje e Innovación (LIT), el Diploma de Especialización en Nuevos Roles para el Aprendizaje en Educación y el Diploma de Especialización en Chief Learning Officer (CLO). Asimismo, han llevado su forma de abordar el aprendizaje estratégico a organizaciones como Google, Repsol, Telefónica o La Caixa y acompañan a otras instituciones educativas en su revolución educativa como el Tecnológico de Monterrey o las Universidades CEU, entre otras.